

# Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:  
**0081/2014/AN**

Antragsteller: CDU, HD'er  
Antragsdatum: 23.10.2014

Federführung:  
Dezernat II, Stadtplanungsamt

Beteiligung:

Betreff:

**Information Sachstand "Bahnstadt – Kino an der  
Eppelheimer Straße"**

## Antrag

### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 07. Januar 2015

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	13.11.2014	Ö		
Bau- und Umweltausschuss	18.11.2014	N		
Gemeinderat	18.12.2014	Ö		

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

## **Sitzung des Gemeinderates vom 13.11.2014**

**Ergebnis:** verwiesen in den Bau- und Umweltausschuss

## **Sitzung des Bau- und Umweltausschusses vom 18.11.2014**

**Ergebnis:** behandelt

## **Sitzung des Gemeinderates vom 18.12.2014**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

**Antrag Nr.: 0081/2014/AN**

Briefkopf des Antragstellers:



**Gemeinderatsfraktion Heidelberg**

---

CDU-Gemeinderatsfraktion, Rohrbacher Str. 57, 69115 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Eckart Würzner  
Rathaus

FAX: 5810590

Dr. Jan Gradel, Vorsitzender  
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.  
Kristina Essig, stv. Vors.  
Thomas Barth, stv. Vors.,  
Schriftführer  
Waseem Butt stv. Vors.  
Martin Ehrbar stv. Vors.,  
Schatzmeister  
Alexander Föhr  
Alfred Jakob  
Matthias Kutsch  
Dr. Nicole Marmé  
Otto Wickenhäuser

22. Oktober 2014

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die öffentliche Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner den Antrag, folgenden Punkt auf die Tagesordnung zu setzen:

**Information Sachstand „Bahnstadt – Kino an der Eppelheimer Straße“**

1. Bericht der Verwaltung
2. Aussprache
3. Anträge

Begründung:

In seiner Sitzung am 05.06.2014 hat der Gemeinderat dem Entwurf zum vorhabenbezogenen Bebauungsplan mit örtlichen Bauvorschriften „Bahnstadt – Kino an der Eppelheimer Straße“ einschließlich dem Vorhaben- und Erschließungsplan und der Entwurfsbegründung zugestimmt und gemäß § 3 Absatz 2 Baugesetzbuch die öffentliche Auslegung dieser Unterlagen sowie der wesentlichen bereits vorliegenden umweltbezogenen Stellungnahmen beschlossen.

Im Vorfeld zur Beschlussfassung und In der Diskussion um die Kinobetreiber wurde stets darauf hingewiesen, dass bei der Umsetzung besondere Eile geboten ist, damit der HDer Kinomarkt in einer wettbewerbsfähigen Größenordnung erhalten bleibt. Wir sehen allerdings keinen Fortschritt bei diesem Projekt.

**gezeichnet CDU-Fraktion,  
gezeichnet HD'er-Fraktion**